

Rakornas TP PKK Dibuka Ibu Iriana Jokowi, Ny. Riri Benny Dwifa Hadir Didampingi Kasubag Protokol Khaidir Ali Daulay

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.UPDATES.CO.ID

Nov 29, 2022 - 09:05



Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung Ny. Riri Benny Dwifa Berswafoto dengan Ibu Negar Ny. Iriana Joko Widodo

JAKARTA - Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa mengikuti Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Tahun 2022.

Kegiatan yang bertema Pemantapan Program Untuk Keberhasilan Rencana Induk Gerakan PKK 2021-2024 tersebut dibuka langsung oleh ibu Negara Iriana Joko Widodo di JIEXPO Convention Centre, Jakarta, Senin (28/11).

Dalam sambutannya, Iriana menyampaikan, penyelenggaraan rakornas dilakukan guna menyelaraskan pencapaian target program agar gerakan PKK

makin maju dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Rakornas ini sangat penting untuk menyelaraskan program dan juga pencapaian target-target program yang telah diselenggarakan PKK, membuat gerakan PKK makin maju dan bermanfaat bagi masyarakat, bangsa, dan negara," ujar Iriana dalam siaran pers yang diterima di Jakarta.

Dalam menghadapi krisis pangan yang saat ini terjadi, menurut Iriana, sejumlah program dapat dilakukan oleh penggerak PKK seperti penguatan kemandirian dan ketahanan pangan keluarga dengan gerakan menanam tanaman yang bermanfaat bagi konsumsi keluarga.



Didampingi Kasubag Protokol Sijunjung Khaidir Ali Daulay, Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa menyebut peran PKK sangatlah penting untuk saling berkolaborasi dalam pembangunan daerah.

Pembangunan itu, dalam program PKK, dari membentuk ketahanan keluarga, ketahanan pangan, kemandirian ekonomi hingga menciptakan lingkungan yang sehat.

Selain itu, PKK juga sudah berkontribusi dan memiliki peran penting dalam mendukung dan menyukseskan program-program pemerintah.

"Tak pernah letih untuk belajar bersama serta mengajak kepada seluruh kader untuk terus belajar, mengembangkan diri dan ikut serta dalam berbagai kegiatan di PKK. Berikan manfaat yang terbaik bagi masyarakat," kata Riri.

"Tadi juga disampaikan oleh Ibu Negara, menjadi Ibu yang melek terhadap literasi digital, memberikan perhatian dan bijak dalam pemanfaatan teknologi dan

memberikan edukasi terhadap anak,” jelas Ketua TP PKK Sijunjung.

Ia berharap setelah mengikuti Rakornas tersebut menghasilkan gagasan pemikiran yang dapat meningkatkan kapasitas kelembagaan PKK agar tumbuh lebih kuat dan hebat khususnya di Ranah Lansek Manih. (khaidir/dicko)